



# La industria de la salud

## *Health industry and doctors*

Paulina Seguí Vizcaíno\*

**Citar como:** Seguí VP. La industria de la salud. An Med ABC. 2022; 67 (1): 4. <https://dx.doi.org/10.35366/104360>

La Organización de las Naciones Unidas dedicó el año 2021 a generar conciencia sobre el impacto de la industria de la salud en el calentamiento global, siendo el cuarto productor de contaminación mundial. Se tomaron decisiones importantes en la Unión Europea para sensibilizar y crear procesos para lograr generar cero emisiones y cero residuos para el 2050 e incluso Inglaterra se impuso una meta mayor: el 2030. En Latinoamérica, sólo algunos países se han sumado y México está muy retrasado en este ámbito. A pesar de esto, el Centro Médico ABC se caracteriza desde hace más de 20 años por estar comprometido con el cuidado del planeta y pertenece a la Organización Salud Sin Daño. Los médicos hemos estado de observadores de todos estos procesos; sin embargo, ya llegó el momento de sumarnos y contribuir a reducir la huella de carbono, los residuos no reciclables, separación correcta,

compras sustentables, optimizar los recursos, etcétera. Al ser médicos, pertenecemos a la industria de la salud y, por lo tanto, se requiere que todos juntos transformemos nuestras prácticas, generando conciencia a nuestro alrededor, siendo no sólo observadores sino también innovadores. Nuestra mente científica, disciplina de estudio y trabajo y habilidad de respuesta rápida son sólo algunos de los talentos para contribuir en equipos multidisciplinarios (enfermería, ingenieras, químicas, etcétera) para que juntos generemos el cambio dentro de nuestra institución. La enseñanza, seguridad, calidad y la investigación también se pueden aplicar al cuidado del planeta mientras cuidamos al paciente. En esta edición encontrarán un apartado de sustentabilidad con diferentes contenidos que se pueden aplicar al consultorio, a la sala de operaciones y sobre todo se pretende despertar el interés por estos temas.

[www.medigraphic.org.mx](http://www.medigraphic.org.mx)

\* Anestesióloga y Presidente de Práctica Médica Grupal de Anestesiólogos del Centro Médico ABC. Ciudad de México, México.

Correspondencia: Paulina Seguí Vizcaíno  
E-mail: pauseg2@yahoo.com.mx

